

Foro francés muestra desafíos que impone el bloqueo de Estados Unidos a Cuba



Miembros de la Asociación Frances-Cuba.

París, 15 sept (RHC) La asociación de solidaridad France Cuba realizó este sábado un debate en el tradicional festival La Fête de l'Humanité sobre el desarrollo científico de la isla y el impacto del bloqueo estadounidense en ese sector.

La investigadora titular del Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología Mónica Bequet, intervino en la jornada y resumió las casi cuatro décadas de trabajo del centro científico, durante las cuales han elaborado 25 productos contra diversas enfermedades.

El presidente de France Cuba, Fabrice Leclerc, señaló lo difícil que resulta para la nación antillana hacer ciencia, por las consecuencias del bloqueo económico, comercial y financiero que le impone Estados Unidos.

France Cuba actualizó en el evento sus actividades de solidaridad y lucha contra el bloqueo, que incluyen donaciones y campañas para enviar hacia la isla recursos de primera necesidad. (radioreloj.cu)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365176-foro-frances-muestra-desafios-que-impone-el-bloqueo-de-estados-unidos-a-cuba>



Radio Habana Cuba